

Enercon

Erster E-Charger installiert

[16.03.2018] Der Windenergieanlagen-Hersteller Enercon hat die erste selbstentwickelte 350-kW-Schnellladestation installiert. Betrieben wird die Anlage von den Stadtwerken Aurich.

Das Auricher Unternehmen Enercon hat eine Schnellladestation mit einer Ladeleistung von 350 kW entwickelt. Wie der Hersteller von Windkraftanlagen meldet, wurde jetzt die erste Ultra-Schnellladestation am Energie-, Bildungs- und Erlebnis-Zentrum (EEZ) in Aurich-Sandhorst in Betrieb genommen. Mit dem E-Charger 600 sei es möglich, E-Fahrzeuge der kommenden Generationen innerhalb von rund acht Minuten für eine Reichweite von 400 Kilometern aufzuladen. Die Schnellladesäule wird von den Stadtwerken Aurich betrieben. Nach Angaben von Enercon, einem Mitgesellschafter der Stadtwerke, plant der im Jahr 2010 gegründete kommunale Versorger den Aufbau einer bedarfsgerechten Lade-Infrastruktur in der Region Ostfriesland.

(al)

Stichwörter: Elektromobilität, Enercon, Lade-Infrastruktur, Stadtwerke Aurich